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ЛИЕНТЫ Новобанка в уют-
ной обстановке в формате 
делового завтрака смогли 

пообщаться и узнать много нового 
от специалистов Банка, а также 
получить ответы на интересу-
ющие их вопросы и высказать 
свои пожелания и предложения.

Тема встречи – «Формы финан-
сирования бизнеса клиентов» 
оказалась как нельзя более 
своевременна в стремительно 
меняющихся экономических 
и социальных условиях, когда 
закрываются одни двери, но 
открывается множество других. 
Клиентам Банка остается только 
сделать правильный выбор.

– Современные технологии 
облегчают и ускоряют процессы 
взаимодействия, переводя их 
в дистанционные каналы, но, к 
сожалению, приводят к сокра-
щению живого общения, кото-
рое способствует поддержанию 
большего доверия и ответствен-
ности. Поэтому мы хотим, чтобы 
вы сегодня увидели лицо Банка 
и узнали всю информацию из 
первых уст. Нам важно сохранить 
доверие клиента к нам как к про-
фессионалам банковского дела. 
Мы дорожим вашим доверием 
и ценим наше сотрудничество! – 
отметила зам. председателя ПАО 
УКБ «Новобанк» Татьяна Макарова, 
приветствуя участников встречи, 
многие из которых – постоянные 
клиенты Банка и сотрудничают с 
ним с начала становления. 

Банк создан в январе 1991 
года и совсем скоро отметит 
свое 33-летие. Четверть века 
его контролирующим акционе-
ром является АО «Боровичский 
комбинат огнеупоров», заинте-
ресованное в развитии Банка 
как современного финансового 
посредника, способного пре-
доставить банковские услуги 

«Свой банк в своём городе» – 
надёжный друг и партнёр

В конференц-зале Новобанка 
прошёл «Деловой завтрак»

высокого качества. Такое тесное 
сотрудничество принесло свои 
плоды: капитал Банка вырос с 
12 миллионов до 1,8 миллиарда 
рублей, активы Банка выросли с 
50 миллионов до 10 миллиардов 
рублей. Полноценные подразде-
ления Банка, оказывающие весь 
спектр услуг как бизнесу, так и 
населению, работают не только 
в нашем городе Боровичи, но и в 
Великом Новгороде, Старой Руссе, 
Окуловке, Пестове, Хвойной и 
Чудове. 

Почётным гостем мероприятия 
стал глава Боровичского района 
Андрей Герасимов:

– Очень приятно, что в нашем 
регионе, в нашем городе Боровичи 
есть свой Банк с заслуженной 
репутацией надёжного партнёра, 
который готов подставить плечо 
клиентам в любой сложной ситу-
ации. Помимо того, что Новобанк 
является финансовым партнё-
ром большинства предприятий 
нашего города, он ещё и наравне 
с комбинатом огнеупоров уча-
ствует в многочисленных бла-
готворительных мероприятиях. 
Эту помощь сложно переоценить 

– это доброе отношение к своему 
городу, к своим людям! За что 
вам большое спасибо!

– Приятно присутствовать на 
таком добром, семейном меро-
приятии, – с таких теплых слов 
начала свое выступление глава 
Хвойнинского округа Светлана 
Новоселова. – «Свой банк в своем 
городе» – этот девиз Новобанка 
актуален все 33 года. Отрадно, 
что в нашем поселке Хвойная 
Новобанк до сих пор является 
законодателем проекта благо-
устройства. Огромное спасибо 
коллективу Банка, что он участвует 
во многих социальных проек-
тах нашего округа! – отметила 
Светлана Анатольевна. 

Начальник кредитно-экономи-
ческого отдела головного офиса 
Банка Олеся Аникиева познако-
мила гостей делового завтрака 
с новыми банковскими продук-
тами, акцентировав внимание 
на очень выгодной финансовой 
услуге – лизинг от Новобанка, что 
в свою очередь поможет клиен-
там заработать дополнительную 
прибыль. Востребованность таких 
услуг, как кредитование и лизинг, 
отметили и присутствующие на 
встрече клиенты. 

Предприниматель Евгений 
Антонов начал сотрудничество с 
Новобанком 23 года назад. За это 
время между ним и Банком сложи-

лись доверительные отношения. 
– Один из этапов, который мы 

пережили вместе с Банком, это 
реконструкция исторического 
здания городской усадьбы куп-
цов Митрофановых. Мы пришли 
в Новобанк и сказали, что пред-
стоит очень серьезная работа, 
идем в неизвестность, вы с нами? 
И в очередной раз Новобанк в 
нас поверил, и у нас все получи-
лось! – поделился воспоминани-
ями Евгений Антонов.

Заместитель директора отде-
ления № 10 г. Боровичи Любовь 
Сорокина подробно рассказала об 
основных услугах расчетно-кас-
сового обслуживания, отметив, 
что на сегодня Новобанк предла-
гает своим клиентам достойный 
перечень основных банковских 
услуг по качеству не уступающий 
банкам федерального уровня. 

– Мы внимательно следим за 
банковскими новинками, изучаем 
новые возможности для расши-
рения спектра услуг и операций, 
в том числе услуг, не требующих 
от клиента посещения офиса. Все 
это положительно сказывается на 
качестве обслуживания! – пояс-
нила Любовь Сорокина. 

Выступая перед гостями завтрака 
с Новобанком, начальник финан-

сового отдела АО БКО Анна 
Шеретова подчеркнула, что ком-
бинат огнеупоров является не 
только основным акционером, 
но и крупным клиентом Банка, 
который отвечает абсолютно 
всем потребностям бизнеса 
комбината. 

– Так, через Новобанк про-
водится большая часть наших 
финансовых платежей, в том 
числе валютные операции, раз-
мещаются свободные денежные 
средства в депозиты, оформля-
ются договоры лизинга, про-
водится сбор коммунальных 
платежей, оказываются услуги 
эквайринга. Одним из важ-
нейших направлений сотруд-
ничества БКО с Новобанком 
является программа льготного 
ипотечного кредитования. Также 
между нами и Банком заключен 
зарплатный проект. Комбинат 
имеет расчетные счета и в дру-
гих кредитных учреждениях, и 
на их фоне Новобанк выглядит 
более чем достойно! – уверена 
Анна Шеретова.

Завершая встречу, представи-
тель Совета директоров АО БКО 
Александр Новиков выразил 
надежду, что все озвученные 
специалистами Банка услуги 
будут активно использоваться 
присутствующими на встрече 
клиентами для развития своего 
бизнеса. А сам Банк будет под-
держиваться комбинатом огнеу-
поров, который сейчас стабильно 
развивается вместе с надежным 
финансовым помощником в лице 
ПАО УКБ «Новобанк».

 Директор отделения № 10 г. 
Боровичи Елена Васильева побла-
годарила участников и гостей за 
то, что смогли выделить время 
в своем загруженном графике 
для встречи. 

Антонина ШУРЫГИНА. 

К
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ВЛАСТЬ
Игорь СВИНЦОВ

О ХОДЕ СПЕЦИАЛЬНОЙ 
ВОЕННОЙ ОПЕРАЦИИ

– Практически по всей линии сопри-
косновения наши Вооруженные 
силы, скажем скромно, улучшают 
своё положение. Практически все 
находятся в активной стадии дей-
ствий. И на всём протяжении идёт 
улучшение положения наших войск.

КОГДА БУДЕТ МИР

– Мир будет тогда, когда достиг-
нем целей специальной военной 
операции. Цели не меняются. 
Мы говорили о денацификации, 
демилитаризации Украины, ее 
нейтральном статусе.

О ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ 
МОБИЛИЗАЦИИ

– Набрано 486 тысяч человек 
(контрактников – ред.). Поток не 
сокращается, полторы тысячи еже-
дневно по всей стране. Вместе с 
добровольцами будет под полмил-
лиона человек до конца текущего 
года. Зачем нам мобилизация? На 
сегодняшний день никакой необ-
ходимости нет.

О ЛЬГОТАХ 
ДЛЯ ДОБРОВОЛЬЦЕВ 
И ПРАВАХ БОЙЦОВ ЧВК 

– Обязательно добьёмся того, 
чтобы все были поставлены в 
одинаковые условия и все полу-
чали одинаковый уровень под-
держки… Их права должны быть 
восстановлены, имеют право на 
все льготы, поддержку государ-
ства. В этом сомнений быть не 
может. Минобороны это знает. Если 
нужно, внесём изменения в закон.

О ВОЕННО-
ПАТРИОТИЧЕСКОМ 
ВОСПИТАНИИ 

– В высшей степени востребовано. 
Это очевидная вещь в перелом-
ные моменты. Бисмарк когда-то 
говорил, что войны выигрывают 
школьные учителя и священники. 
Это точно абсолютно.

ЗАЧЕМ НУЖЕН НОВЫЙ 
УЧЕБНИК ИСТОРИИ

– Их же было 60 с лишним вер-
сий… Во многих учебниках все что 

Президент говорит
Владимир Путин ответил на накопившиеся 

за два года вопросы россиян, 
заглянул в будущее и дал совет себе прошлому

угодно было, в том числе активно 
описывалось значение открытия 
Второго фронта, только почти 
ничего не говорилось о значении 
битвы под Сталинградом. Но это 
разве нормально?

О ЗАДАЧАХ 
ПРЕЗИДЕНТА РОССИИ 

– Главное – укрепление суве-
ренитета, обороноспособности, 
безопасности, обеспечение прав 
и свобод граждан, обеспечение 
технологического суверенитета.

О СОСТОЯНИИ 
ОТЕЧЕСТВЕННОЙ 
ЭКОНОМИКИ

– У российской экономики доста-
точный запас прочности для того, 
чтобы не просто уверенно себя 
чувствовать, но и идти вперед… 
Первое, и самое главное, – это 
высокая консолидация россий-
ского общества. Второе – это 
устойчивость финансово-эконо-
мической системы страны… И 
третье, безусловно, – это возраста-

ние возможностей нашей силовой 
составляющей: армии и органов 
безопасности… С 1 января МРОТ 
будет повышен на 18%... 

Рост валового внутреннего 
продукта по концу года ожида-
ется на 3,5%: отыграли падение и 
сделали серьёзный шаг вперёд… 
Инфляция к концу года ожидается 
7,5%, но ЦБ и правительство при-
нимают меры, и исходим из того, 
что удастся вернуться к целевым 
показателям…Уровень безрабо-
тицы – 2,9%. Такого никогда не 
было в истории России… Госдолг 
сократился до 32 млрд. долларов.

О ПРОДОВОЛЬСТВЕННОЙ 
БЕЗОПАСНОСТИ 

– Рекордный урожай – более 
150 миллионов тонн зерна. В 
очищенном виде это будет более 
146 миллионов тонн… Результат 
очень хороший. В целом резуль-
таты сельхозотрасли, которая 
сработала с большим полюсом, 
заслуживают хорошей оценки. 
Продовольственная безопасность 
обеспечена.

О КУРСЕ РУБЛЯ 

– Исхожу из того, что всё норма-
лизуется, а сегодняшнее состоя-
ние носит временный характер.

ОБ УВЕЛИЧЕНИИ 
ПРОДОЛЖИТЕЛЬНОСТИ 
ЖИЗНИ

– 2021 год – продолжительность 
жизни в России 70,06 (года), 2022 
год – 72,73, а в 2023-м ожидается 
74 года. Всё-таки это говорит о том, 
как на важнейшем социальном 
показателе отражаются усилия 
государства в целом.

О БУДУЩЕМ НОВЫХ 
РЕГИОНОВ РФ

– Триллион (рублей) ежегодно 
вкладывается и будет вклады-
ваться в ближайшие годы. Плюс 
у нас установились побратим-
ские отношения между этими 
регионами и другими регионами 
РФ. Они уже вложили около 150 
миллиардов. И нашими другими 
регионами планируется вложение 

ещё примерно 100 миллиардов. 
Важно, что в этом году вот эти 
так называемые новые регионы 
заплатили в федеральный бюд-
жет 170 миллиардов рублей. Это 
говорит о том, что экономика 
этих регионов восстанавливается.

О ПРОДЛЕНИИ 
СЕМЕЙНОЙ ИПОТЕКИ

– Семейная ипотека у нас скоро 
заканчивается – она действует до 
июля 2024 года. Правительство 
сейчас думает о том, чтобы её 
продлить. 

О КОМИССИИ 
ПРИ ОПЛАТЕ УСЛУГ ЖКХ

– Это неправильно, особенно 
если это касается пенсионеров. 
Решение только что принято – 
комиссия уплачиваться пенсио-
нерами не будет.

О ЗАПРЕТЕ АБОРТОВ 
В РОССИИ

– Запрета на аборты в России 
нет... Решение проблемы лежит, 
как минимум, в двух областях: 
первое – обращение к нашим тра-
диционным ценностям, одной из 
которых является большая семья. 
Но и, конечно, лежит в сфере 
материального благосостояния. 
Государство заинтересовано в 
том, чтобы женщина принимала 
решение в пользу сохранения 
беременности, но её права и сво-
боды должны соблюдаться.

О ТРУДОВЫХ МИГРАНТАХ 

– Это непростая проблема… У 
нас почти нет безработицы, а 
потребности рынка труда есть. Но 
это не значит, что мы любой ценой 
и в ущерб коренному населению 
России должны решать экономи-
ческие проблемы… Конечно, мы 
прежде всего заинтересованы 
в квалифицированной рабочей 
силе. Нужно, чтобы трудовые 
мигранты уважали наши законы 
и традиции народов России, а 
соответствующие органы власти 
следили бы за этим.

О ПОПЫТКАХ РАСКАЧАТЬ 
РОССИЮ ИЗНУТРИ

– Что касается исламофобии, 
антисемитизма, русофобии и про-
чих проявлений подобного рода, 
то да, они действительно имеют 
место, и тенденция к росту есть. 
Мы у себя должны делать всё, 
чтобы ничего подобного у нас не 
возникало, и должны пресекать 
на корню любые попытки раска-
чать общество изнутри. Мы так и 
будем делать.

ОПАСЕН ЛИ 
ИСКУССТВЕННЫЙ ИНТЕЛЛЕКТ 

– Предотвратить развитие искус-
ственного интеллекта невозможно. 
Значит, нужно возглавить. Но чем 
закончится это развитие, никто не 
знает. Когда поняли, что ядерное 
оружие – угроза, начали догова-
риваться. Так же будет и с искус-
ственным интеллектом. 

СОВЕТ СЕБЕ ОБРАЗЦА 
2000 ГОДА

– Я бы сказал: верной дорогой 
идёте, товарищ. О чём бы предупре-
дил? От избыточной наивности и 
доверчивости в отношении наших 
так называемых партнёров предо-
стерёг бы. А совет дал бы верить 
в великий российский народ. В 
этой вере – залог возрождения, 
становления и развития России.

Фото Сергея БОБЫЛЕВА (ТАСС)

КОММЕНТАРИИ:

Андрей НИКИТИН, губернатор Новгородской области
– Открытый диалог с жителями страны и журналистами. Из главного хотел бы выделить:
Расширение программ поддержки. Уже принято решение не взимать с пенсионеров комиссию при 

оплате услуг ЖКХ. У нас в регионе сегодня проживает более 184 тыс. пенсионеров.
Повышение выплат участникам программы «Земский доктор» до двух миллионов рублей, а для 

фельдшеров – до миллиона рублей. Для Новгородской области это огромное подспорье.
Ещё одна приоритетная задача – создание отечественной компонентной базы. Это как раз то, 

чем сейчас занимается наш университет в лабораториях ИНТЦ.

Юрий БОБРЫШЕВ, председатель Новгородской областной Думы
– Ответы на многие вопросы лягут в основу законодательной работы как на федеральном, так 

и на региональном уровне. Радует, что в большом потоке обращений не осталась без внимания и 
Новгородская область. Владимир Владимирович поддержал нас в вопросе, связанном со строитель-
ством кардиологического центра.

Сергей МИТИН, сенатор Совета Федерации от Новгородской области
– В ходе пресс-конференции Президент затронул важную для нас тему – обеспечение продовольствен-

ной безопасности страны. Благодаря системным мерам господдержки предприятия АПК демонстри-
руют значительные успехи по решению этой задачи. Наша страна в 2022-2023 годах достигла поро-
говых значений показателей продовольственной независимости по многим ключевым направлениям.

В ЭТОМ году пресс-кон-
ференция и прямая линия 
Президента прошли в объ-
единённом формате, как 
и в пандемийном 2020-м, 
когда вопросы Президенту 
задавали как журналисты, 
так и граждане. В 2022 
году с началом специаль-
ной военной операции на 
Украине встречи в обоих 
форматах не проводились. 

Состоявшаяся 14 декабря 
прямая линия Президента 
России Владимира Путина, 
объединённая с большой 
пресс-конференцией, продли-
лась 4 часа 4 минуты. За это 
время глава государства 
ответил на 67 вопросов 
граждан России и предста-
вителей отечественных 
и зарубежных СМИ.

 О наиболее важных и зна-
ковых высказываниях рос-
сийского лидера – в нашей 
подборке.
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Земля в собственность
(ул. Раздольская; д. Бортник)

Администрация муниципального района информирует о предостав-
лении в собственность с видом разрешенного использования – ИЖС 
земельного участка площадью 893 кв.м, местоположение: г. Боровичи, 
ул. Раздольская.

*   *   *
Администрация муниципального района информирует о предоставле-

нии в собственность земельного участка из земель населенных пунктов 
площадью 1103 кв.м с видом разрешенного использования – ИЖС, ме-
стоположение: Боровичский р-н, Перёдское с/п, д. Бортник.

В течение 30 дней со дня опубликования извещения граждане или крестьян-
ские (фермерские) хозяйства вправе подать заявления о намерении участво-
вать в аукционе на право заключения договора купли-продажи участков через 
Управление МФЦ (г. Боровичи, ул. Вышневолоцкая, д. 48), т. 8(8162) 608-806, 
доб. 5202, 5204, 5205.

Ознакомиться с местоположением земельных участков можно по адресу: 
г. Боровичи, ул. Коммунарная, д. 48, Администрация Боровичского муниципаль-
ного района, кабинет 45, каждый вторник с 9.00 до 12.00.

Общественные обсуждения
В связи с поступлением в адрес Администрации муниципаль-

ного района заявления оператора сотовой связи о предостав-
лении места с целью размещения вышки сотовой связи 
(высотой 29 метров) по ул. Советской г. Боровичи, сообщаем 
о назначении общественных обсуждений 27 декабря 2023 года 
в 17 час. 30 мин. в здании Администрации Боровичского муни-
ципального района, кабинет № 52.

На этот раз свой первый 
и самый важный в жизни 
документ с золотым изобра-
жением герба РФ 19 ребятам 
вручили глава Боровичского 
района Андрей Герасимов 
и зам. начальника отдела 
по вопросам миграции МО 

Открывая заседание, зам. 
главы районной админи-
страции Светлана Гетманова 
отметила, что по уже сло-
жившейся традиции члены 
совета по межнациональным 
отношениям встречаются в 
декабре и подводят итоги 
работы совета за уходящий 
год, а также строят планы 
на будущее. 

Затем начальник отдела 
по вопросам миграции МО 
МВД России «Боровичский» 
майор полиции Анна Люкина 
ознакомила присутствующих 
с миграционной ситуацией 
на территории города и 
района за 11 месяцев 2023 
года. С ее слов, количество 
прибывших на территорию 

Уточнение
В «КИ» № 50 от 14.12.2023 было опубликовано решение Совета де-

путатов города Боровичи от 28.11.2023 № 167 «Об утверждении про-
гнозного плана (программы) приватизации муниципального имущества 
города Боровичи на 2024 год». 

Данное решение дополнено абзацем:
«легковой автомобиль ГАЗ-31105, VIN Х9631105071407134, год из-

готовления 2007, № двигателя 2.4 L-DOHC*052710500, шасси /рама/ 
отсутствует, кузов № 311050770176657, цвет кузова сильвер, мощность 
двигателя, л.с/ кВт/ 137/101/, тип двигателя бензиновый».

Публичные слушания
Администрация Боровичского муниципального района извещает о про-

ведении публичных слушаний по предоставлению разрешения на условно-раз-
решенный вид использования «объекты дорожного сервиса» код (4.9.1.) земель-
ному участку в кадастровом квартале 53:02:0122703, расположенному по адресу: 
Боровичский район, Прогресское сельское поселение, п. Прогресс, в территори-
альной зоне ОД (общественно-деловая зона). Собрание участников публич-
ных слушаний по данному вопросу состоится 21 декабря 2023 года в 17.00 
в здании Администрации Прогресского сельского поселения по адресу: п. 
Прогресс, ул. Зелёная, д. 13.

*   *   *
Администрация Боровичского муниципального района извещает о про-

ведении публичных слушаний по предоставлению разрешения на отклонение от 
предельных параметров разрешенного строительства, реконструкции объектов ка-
питального строительства:

в отношении реконструируемого индивидуального жилого дома на земельном 
участке с кадастровым номером 53:22:0021224:4, в территориальной зоне Ж.1. (зона 
застройки индивидуальными жилыми домами), площадью 1045 кв. метров, располо-
женного по адресу: г. Боровичи, ул. 3 Июля, д. 16, в части отступа от северно-вос-
точной границы земельного участка не менее 1,5 метра;

в отношении реконструируемого индивидуального жилого дома на земельном 
участке с кадастровым номером 53:22:0020103:22, в территориальной зоне Ж.1. (зона 
застройки индивидуальными жилыми домами), площадью 515 кв. метров, располо-
женного по адресу: г. Боровичи, пер. Средний, д. 8, в части отступа от южной гра-
ницы земельного участка 0 метров.

Собрание участников публичных слушаний по данным вопросам состоится 
22 декабря 2023 года в 17.00 в конференц-зале Администрации Боровичского 
муниципального района по адресу: г. Боровичи, ул. Коммунарная, д. 48 
(третий этаж).

Мы – граждане России!
В Центре культурного развития «Боровичи» состоялось торжественное вручение 

паспортов гражданина РФ юным боровичанам, достигшим возраста 14 лет
МВД России «Боровичский» 
Жанна Литвинович. 

От имени юных боровичан 
торжественное обещание 
на верность Российской 
Федерации озвучила Екатерина 
Маковей.

Андрей Герасимов поздра-

вил ребят с важнейшим в их 
жизни событием и выразил 
уверенность, что они гордятся 
тем, что живут в нашей стране 
и сделают все возможное для 
процветания нашего города, 
области и России. Глава также 
пожелал подросткам светлой 

и длинной дороги в жизни!
 В мероприятии приняли 

участие и члены первичных 
отделений российского дви-
жения детей и молодежи 
«Движение первых», кото-
рое в апреле запустило 
Всероссийскую акцию «Мы – 
граждане России!». Благодаря 
этому вручение паспорта 
стало торжественным и 
запоминающимся событием, 
воспитывающим чувство 
патриотизма у юных россиян.

Подвели итоги года
В администрации района состоялось заседание общественного совета по 
межнациональным отношениям Боровичского муниципального района

района иностранных граждан 
в текущем году увеличилось 
на 90%. На первичный мигра-
ционный учет с начала года 
поставлено 1023 иностран-
ных гражданина, в порядке 
продления срока пребы-
вания – 1294. Количество 
иностранных граждан, при-
бывших в визовом порядке, 
насчитывает 138 человек. В 
структуре первично постав-
ленных на миграционный 
учет иностранных граждан 
основное количество состав-
ляют граждане Узбекистана 

– 441 человек, Таджикистана 
– 98, Армении – 70 человек.

За прошедший период 
текущего года выявлено 246 
административных правона-

рушений по линии миграци-
онного контроля, наложено 
административных штрафов 
на сумму 795 тысяч рублей, 
в адрес юридических лиц 
вынесено 9 предостере-
жений о недопустимости 
нарушения обязательных 
требований миграционного 
законодательства.

Граждане Узбекистана и 
Таджикистана прибывают на 
территорию города Боровичи 
и района преимущественно 
в целях осуществления тру-
довой деятельности.

Также Анна Люкина рас-
сказала присутствующим 
об изменениях в законода-
тельстве в сфере миграции 
на 2024 год.

О работе Совета по гармо-
низации межнациональных 
отношений при правитель-
стве Новгородской области 
доложил Давид Папукашвили 

– главный консультант отдела 
по взаимодействию с нацио-
нально-культурными объеди-
нениями комитета по внутрен-
ней политике Новгородской 
области. Он также вручил 
городскому поселению г. 
Боровичи сертификат участ-
ника Всероссийского конкурса, 
организованного федераль-
ным агентством по делам 
национальностей в номина-
ции «Укрепление межнацио-
нального мира и согласия и 
реализация мероприятий в 
сфере национальной политики 
на муниципальном уровне».

С информацией также высту-
пили председатель комитета 
культуры Оксана Александрова 
и Ольга Семёнова – руково-
дитель молодежного центра 
им. В.Н. Огонькова.

В администрации района состоялось 
заседание организационного комитета 
по подготовке и проведению областного 
марафона «Рождественский подарок». 
Участие в работе приняли депутаты, 
руководители промышленных пред-
приятий, социальных служб, образо-
вательных учреждений, представители 
боровичского духовенства.

Напомним, 32-й областной марафон 
проводится фондом социальной под-
держки населения Новгородской обла-
сти «Сохрани жизнь» и посвящён се-
мьям участников специальной военной 
операции, находящимся в трудной жиз-

Добрые дела не имеют границ!
18 декабря в Новгородской области стартовала благотворительная акция 

«Рождественский подарок», которая продлится до 19 января 2024 года
ненной ситуации, самим бойцам, кото-
рые получили ранения и нуждаются в 
дополнительной помощи.
– «Рождественский подарок» давно 

стал примером единения и поддерж-
ки всех боровичан – каждый вносит 
посильный вклад в общее дело помо-
щи. По итогу «Рождественского ма-
рафона» прошлого года была собра-
на рекордная сумма – более 9,3 млн. 
рублей. Любой вклад жителей горо-
да и района и в этом году будет ве-
сомым и очень нужным для тех, кому 
сейчас наиболее трудно, – отметил 
глава района Андрей Герасимов, от-

крывая первое заседание оргкомитета 
«Рождественский подарок».

Благочинный Боровичского округа, 
настоятель Успенского кафедрально-
го собора Иоанн Мороко благословил 
участников оргкомитета на свершение 
добрых дел, отметив, что добрые дела 
не имеют границ.

Уважаемые боровичане, любая 
ваша поддержка станет проявле-
нием доброты и милосердия, по-
может семьям защитников нашей 
Родины!

Сбор средств будет осуществлять-
ся посредством перечисления на рас-
четный счет Фонда «Сохрани жизнь»: 
ИНН 5321800216, КПП 532101001, БИК 
044959698, р/с 40703810343000000332, 
к/с 30101810100000000698 Новгородское 
отделение № 8629 ПАО СБЕРБАНК. 
С пометкой «Рождественский пода-
рок – Боровичский район».
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Новый год – это время волшебства, улыбок и счастли-
вых надежд. В этот праздник каждый может поверить в 
сказку, окунуться в атмосферу чего-то необыкновенного, 
таинственного, завораживающего и, несомненно, это един-
ственный праздник, который дарит нам чудо. Такое чудо 
произошло и в Боровичах – на обновленной площади 1 Мая 
состоялось сказочное, яркое и зажигательное открытие 

И вот она нарядная на праздник к нам пришла!
Зимний волшебник Дед Мороз зажег огни на главной новогодней ёлке в Боровичах

главной городской ёлки. Уже второй год мероприятие 
проходило в вечернее время. На церемонию открытия 
пришло много горожан – от мала до велика! Красочное 
театрализованное представление от творческого коллек-
тива Центра культурного развития «Боровичи», где Дед 
Мороз и Снегурочка, сказочный похититель Нового года 
Гринч, неунывающие скоморохи, Змей Горыныч и другие 
новогодние персонажи доставили собравшимся борови-
чанам много радости. Чтобы маленьким зрителям было 
удобно видеть происходящее, организаторы установили 
возле елки помост. 

Погружение в сказку началось с небольшого представ-
ления, где по сюжету Дед Мороз дал поручение гномам 
найти символ Нового года и привести его к нему. Два гнома 
находят Дракона, но он от них убегает. Гномы хотят при-
ручить Дракона и праздновать с ним вместе Новый год, 
но это у них не очень получается. Тогда они пытаются это 
сделать вместе с ребятами, но опять не получается. И тут 
на помощь пришли Дед Мороз и Снегурка, они помогут 
в приручении Дракона и праздновании Нового года. Но 
чтобы этого не случилось, на празднике неожиданно появ-
ляется Гринч, и нужно было танцами и песнями растопить 
его холодное сердце, доказать, что творить добро и нести 
радость особенно важно в Новый год. После победы над 
чарами Гринча на сцене появились главные волшебники 
Нового года – Дед Мороз, Снегурочка и символ наступа-
ющего года Дракон. Весёлая музыка, шутки и радостный 
смех детей создавали новогоднее настроение в этот вечер.

Вместе со сказочными героями мальчишки и девчонки 
пели, танцевали, веселились и, несмотря на холод, ждали 
новогоднего чуда. И оно произошло. При поддержке 
юных гостей праздника Дед Мороз и Снегурочка хором 
произнесли заклинание, известное каждому: «Раз, два, 
три! Ёлочка, гори!». Затем Дедушка Мороз своим прикос-
новением волшебного посоха зажёг пушистую красавицу. 
Елка засверкала яркими огнями и площадь окунулась в 
атмосферу волшебства.
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Боровичские предприятия, организации и учреж-
дения, студенты и школьники, и просто жители 
муниципального района передали бойцам два 
автомобиля УАЗ, медицинские препараты, средства 
личной гигиены, продукты питания, тёплые вещи, 
сапоги и валенки, термосы, свечи, газовые баллоны 
и горелки, генераторы, запчасти для автомобилей, 

пиломатериалы для укрепления позиций и, конечно 
же, самые дорогие и долгожданные подарки – лич-
ные посылки родственников и письма ребятишек. 
Значительный вклад в организацию конвоя внесли 
члены Боровичского отделения «Боевое братство».

Благословил земляков в дорогу Преосвященнейший 
Ефрем – епископ Боровичский и Пестовский.

Своих не бросаем!
В преддверии наступающих новогодних праздников от Свято-Духова 
монастыря в зону специальной военной операции направился самый 

масштабный конвой с гуманитарной помощью (8 автомобилей)
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